



5 Pièces

180 m²

Réf. 1634560

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Location saisonnière. Nous vous présentons cette maison de ville triplex de 3 chambres située au centre, lumineuse et spacieuse, bénéficiant d'un spacieux toit-terrasse de 60 m² avec un coin repas et salon. Composée de 3 chambres avec salles de bains attenantes, d'un salon décloisonné relié à un coin repas et d'une cuisine semi-fermée entièrement équipée, de toilettes pour les invités et d'un ascenseur reliant les trois niveaux. Un emplacement idéal à une minute à pied des plages, des magasins et des restaurants. De plus, il y a une place de parking extérieure juste à l'entrée de la ...

Seasonal rental. Introducing this centrally located, bright, and spacious 3-bedroom triplex townhouse benefitting from a spacious rooftop terrace measuring 60 m² featuring a dining and lounge area. Comprising of 3-bedrooms with ensuite bathrooms, open plan living connected with dining area and semi-closed fully equipped kitchen, guest toilet and an elevator connecting the three levels. An ideal location with a minute walks to beaches, shops, and restaurants. In addition, there is one outdoor car parking place directly before the entrance to the townhouse. This home is equipped with an ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

